

# Sponsorenaktion 2021

## Auch LEICHT-Athleten brauchen viel KRAFT

Firma Schürle Heizungsbau , Firma PS Elektrotechnik und die Firma Auto Schmitt GmbH legen der LG Neckargemünd wunderbare Trainingsgeräte und Wettkampfkleidung unter den „Weihnachtsbaum“.

Die Leichtathleten der LG Neckargemünd hatten 2021, trotz harten Corona-Einschränkungen, ein überaus erfolgreiches Wettkampf-Jahr. Zwar war die Hallensaison komplett ausgefallen und auch die Sommer-Freiluft Saison startet erst extrem spät, doch dann lief sie ab Mitte Juni mit voller Wucht in eiligen Schritten an. Alles verzögerte sich in den Hochsommer hinein, Ferienplanungen mussten wegen der komprimiert veränderten Wettkampfplanung kurzfristig umgeworfen werden. Doch die Flexibilität der Top-Athleten, deren Eltern und der unermüdliche Einsatz der Trainer wurden mit tollen Leistungen, Meistertiteln und Top-Platzierungen bei Badischen- und Süddeutschen Meisterschaften belohnt. Sogar bis zu den Deutschen Meisterschaften ging für eine Athletin die Reise. (Wettkampfberichte findet man auf der Homepage [www.lg-neckargemuend](http://www.lg-neckargemuend)).

Schon seit Jahren kleidet die Firma Schürle Heizungsbau die LG- Sportler mit Wettkampfkleidung ein, so auch diesen Sommer und Herbst wieder. Doch damit nicht genug: Geschäftsführer Frank Schürle griff kurz vor Weihnachten zusätzlich in die Geldschatulle und spendete für das Wintertraining einen Satz Hallenkugeln!

Auch Phillipp Schenzielorz, Inhaber der Firma PS Elektrotechnik, hatte, ähnlich wie die LG, trotz Coronaschwierigkeiten, ein gutes Jahr und war begeistert von der Idee, den älteren Leichtathleten in Sachen Krafttraining „unter die Arme zu greifen“. Neben einer „LG-roten“ Olympiahantel mit Gewichten, finanzierte er eine Bank, Therabänder und bunte BlockX fürs Lauftraining. Da macht die Vorbereitung auf die Saison 2022 gleich noch mehr Spaß.

Und wenn dann die Temperaturen wieder etwas steigen und das Training nicht mehr in der Dunkelheit des Stadions stattfindet, werden auch die funkelnagelneuen Speere, gespendet von Rainer Schmitt (Auto Schmitt GmbH) sichtbar durch Stadion fliegen. Da jede Altersklasse andere Speergewichtsklassen hat, ist die LG Neckargemünd dankbar, dass mit dieser Wurfgerätespende es nun möglich ist, mit mehreren Athleten gleichzeitig Wurftraining zu machen.

Die LG Neckargemünd ist sehr glücklich solche Unterstützer zu haben und sagt DANKE!

B.C.

Unsere Sponsoren von diesem Jahr:

